

Zahlreiche Gäste 'spendieren' dem Flügel eine Schutzhülle

Gut besuchter Konzertabend zur Flügeleinweihung in der Evangelischen Schule

Der Konzertabend zur Einweihung des neuen Flügels der Evangelischen Schule Schönefeld bescherte den zahlreichen Besuchern nicht nur einen musikalisch interessanten Abend, die großzügigen Spenden der Gäste bescherten dem neuen Flügel auch gleich noch eine neue Abdeckung.

Mehr Besucher als erwartet hatten am Abend des 20. Februar 2015 den Weg in die Evangelische Schule Schönefeld gefunden, um den neuen, frisch restaurierten Bechstein-Flügel erstmals in Aktion zu sehen – und vor allem: zu hören! In einem kurzweiligen, einstündigen Programm zeigten einige Schülerinnen und Schüler der Schule ihr Können am neuen, wenngleich schon beinahe 120 Jahre alten Tasteninstrument. Das ganze Klangspektrum des Flügels schöpfte dann die erst 12-jährige Nachwuchspianistin Sarah Dietrich eindrucksvoll aus. Abgerundet wurde der musikalische Teil des Abends durch mehrere Stücke des Schulchores.



Im Anschluss an die Kunst stand dann Kulinarisches und Konversation auf dem Programm: Das von Eltern- und Lehrerschaft kostenlos zur Verfügung gestellte Buffet stillte den ersten Hunger und sorgte dafür, dass die Konzertgäste noch lange beieinander standen, die gehörten Musikstücke nochmals Revue passieren ließen oder die Chance nutzten, den nun für alle zugänglichen Flügel etwas näher unter die Lupe zu nehmen.

Und nebenbei konnte dann auch noch ein klitzekleines Problemchen gelöst werden: Der Förderverein hatte zwar die Kosten für die Restaurierung und Wiederinstandsetzung des betagten Instrumentes übernommen, das Geld für eine schützende Hülle für den wertvollen Flügel war aber noch nicht ganz beisammen. Da aber während des Konzerts weitere knapp 400 € von den anwesenden Gästen gespendet worden sind, ist nun auch die Finanzierung der Abdeckhaube gesichert.

Für die großzügigen Spenden – sowohl die Geldspenden, als auch die Naturalspenden in Form eines leckeren Buffets – bedanken wir uns sehr herzlich!

Ihr
Förderverein Evangelisches Gymnasium Schönefeld e.V.